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Kurzbericht zur diesjährigen Mitgliederversammlung 

Die JHV für 2021 fand am 12. Mai 2022 in den Stadthallen Wetzlar statt. 

Zuerst begrüßte der 1. Vorsitzende Winfried van Moll die Anwesenden und stellte die 
Beschlussfähigkeit fest. In diesem Jahr übernahm Joachim Best das Amt des 
Schriftführers, da der amtierende Protokollant kurzfristig erkrankt war. 

Das Gedenken an die 19 im Jahr 2021 verstorbenen Mitglieder rundete den 
ersten Teil ab. 

Im Arztbericht freute sich Winfried van Moll, dass die Sportgruppen von ärztlicher Seite 
sehr gut aufgestellt sind und es nur wenige, leichte Vorfälle gab. Er bedauerte, dass es 
durch die offiziellen Ablaufdaten der Medikamente, die jeweils vorgehalten werden 
müssen, zu einer gravierenden Verschwendung kommt. Er fragt, ob wirklich alle diese 
Medikamente unbedingt vorgehalten werden müssen. 

Anschließend in ihrem Bericht des Vorstands fand die 2. Vorsitzende Ursula 
Hilger es schade, dass durch die Coronabeschränkungen wieder keine 
geselligen Veranstaltungen stattfinden konnten.  

Dazu kommt bei der Wassergymnastik eine Verringerung der Teilnehmerzahl 
durch die Hygieneverordnung des Europabads. Sie wies noch einmal daraufhin, 
dass uns NUR die 50m-Bahnen 7 und 8  zur Verfügung stehen! 

Beim Herzsport erfolgte eine Verringerung der Gruppen von vier auf drei wegen 
neuer Bedingungen für die ärztliche Aufsicht. 

Im Lungensport gibt es unterdessen zwei zertifizierte Gruppen.  

Der Orthopädiesport findet nach Abschluss der Renovierungen endlich wieder in 
der Lotteschule statt. 

Im letzten Jahr fand kein Hobbykegeln statt, es wird aber dieses Jahr wieder 
sein. Auch das Sportkegeln musste auf Wettkämpfe verzichten. 

Ihr Dank galt zum Schluss allen Übungsleiterinnen und dem Vorstand für die geleistete 
Arbeit! Außerdem fand sie es positiv, dass unterdessen 40% der Mitglieder per eMail 
erreichbar sind. 

Im Kassenbericht freute sich Maritta Dietrich, dass der Verein mit 404 
Mitgliedern durch Corona keinen großen Schwund erfahren hat und der Verein 
somit finanziell solide aufgestellt ist. 

Der anschließende Bericht der Kassenprüfer Sibylle Fuchs und Herbert Eßer war 
entsprechend zufriedenstellend, sodass eine nachfolgende Entlastung des Vorstands 
einstimmig erfolgte. 

Die Ehrungen für das Sportabzeichen erhielten Helmut Bartel, Anton Berger, 
Sibylle Fuchs und Heiko Wasmund. Alle für 25-jährige Mitgliedschaft Geehrten 
waren nicht anwesend. 

 

 

 



Unter den Mitteilungen/Anfragen/Anregungen/Wünsche waren verschiedene 
Themen: 

• Ab dem 11. Juni ist die August.Bebel-Halle wieder für den Vereinssport 
freigegeben, da dort keine Ukraine-Flüchtlinge untergebracht werden mussten. 

• Betr. Wassersport:  
o Mobile Treppen für den Einstieg ins tiefe Becken sind nicht möglich, 

geprüft wird ein Lift 
o Nur die zur Verfügung gestellten Becken dürfen vom Verein genutzt 

werden! 
o Keiner darf von sich aus die Gruppen wechseln! 
o Es gibt 3 Gruppen im Lehrschwimmbecken und 1 Gruppe im 

Schwimmerbecken. 
 

• Vielleicht gibt es in diesem Jahr endlich wieder ein Sommerfest. 

• Der Verein feiert 2022 sein 70-jähriges Jubiläum. Ideen, wie es begangen 
werden soll, werden gesammelt. Es wird aber keine neue Festschrift geben. 


